

シリーズ 65

我が家の家庭教育

母子 小泉 幸子

我が家は、四人家族です。小学校一年生と三年生の男の子がいます。

主人も私も家族のコミュニケーションをとっても大切にしています。その一つとして、食事はなるべく家族揃ってするように心掛けています。

「ねえねえ、今日ね。」と息子が話し出します。その日に

あった出来事、疑問に思った事、ポンポン話してきます。

そういう子供達に、「それはよかったね。」「でもそれは...」とか、その時子供達がどうすればよかったのか、私なりに考えて答えてあげます。

また私達大人の話にも、

家庭の和

しています。

子供達は耳を傾け意見してくれます。テレビの話、お友達に聞いた話、話題はいつも豊富です。食事が終わると「ごちそうさま。」と同時に、自分達の食器を流しに持って行って

冷めます。

生活の中の約束事等にも、

とても厳しくしています。子供達が約束事を守れなかった時は、十分に反省させ、みんなて話し合います。また逆に

私達が悪い時、子供に対して素直に非を認めて謝る様にしています。

我が家は、共働きです。子供達もその事を理解し、よく協力してくれます。そのお返しに？私達は、お弁当を持ったり、いろいろな所に出かけたり、時には旅行に行ったり、子供

達と出来るだけ一緒に遊んでいます。また上手下手はさて



▲スポーツが好きな小泉さんご一家

ング、冬にはスキースケート、...といろいろな事に挑戦します。私達は楽しい家庭づくりの中から、嘘や隠し事をしない明るい素直な子供になって欲しいと、常々願っています。

おき、家族みんなスポーツが大好き。水泳、野球、ボーリ

児童・生徒

作品コーナー

今月の児童・生徒の作品コーナーは、光中学校生徒の作品をご紹介します。



1年 椎名由佳さん
横の線が多いので、すっきりとした感じに書きました。

中 丘 緑 陵 の

椎名由佳

〔県民の日記念書道展特選〕

2年 伊藤慈彦さん
モアイがとてもよくでき、楽しかったです。

